

# 輝くひとみ

2010.3.1

第26号

春日井市立坂下中学校

## ～卒業生を送る会（芸術鑑賞）が終わりました～

3学年が揃う最後の行事が終了しました。「鼓楽衆 翔」という名の太鼓を主とした音楽集団の演奏を聴きました。近所の方が何かあったのかと雨の中をわざわざ心配し、体育館まで来るほどの迫力ある演奏でした。

また、鑑賞の後半では希望生徒を募りステージ上での体験がありました。その中に、1組伊藤みさん、倉知君、2組鈴木君、酒井君の姿があり、緊張の中にもほほえましい太鼓の演奏をしてくれました。

## ～4組 渡邊茉里奈さん 『Bronze』賞に輝く～

2月20日にドイツ、ベルリンで行われた「TANZOLYMP 2010」(ダンスオリンピック)にて見事『Bronze』のメダルを獲得しました。

本当におめでとうございます。これまでの努力が報われた瞬間だったと思います。

これからも、より一層努力し、より上位を目指し頑張りたいと思います。生徒、職員一同心より応援するとともに、今後の活躍に期待していききたいと思います。



## ～卒業式練習 始まる～

学年末テストが終わりほっと一息ついた25日、学級の時間にて「中学校の卒業式」のもつ意味、そして、座り方・起立・礼の練習を行いました。思いのほか皆さんの飲み込みが早く練習時間が長くなることもなくスムーズに進めることができました。皆さんが卒業式に対する気持ちを真摯に受け入れてくれた結果だと思えます。これからも練習が続きますが、その気持ちを忘れることなく頑張りたいと思います。また、本番では皆さんの気持ちを一つにし、一糸乱れぬ行動に期待します。

～ウランヌ・長濱・カーネルおじさんのつぶやき～

「地域交流 お花見の会」ボランティアを募ったところ、結構な人数が参加を申し出てくれたの～。何よりじゃ！

朝夕、自分の夢に向かいランニングを続けている生徒を見かけるんじゃ…。非常にほほえましく、頼もしく見えるの～。皆も、夢を持ち追い続けることだな～！ 陰ながら応援しておるぞ